



学校だより

<http://www.satsukigaoka-e.edu.city.hiroshima.jp/>

先週は、参観授業、学級懇談会にお越しいただきありがとうございました。今年度最後の参観授業でした。発表形式が多くありました。本校では、ここ数年表現力・コミュニケーション能力の育成に取り組んできました。気負いなく素直な言葉で自分の気持ちや考えを発表できる力が伸びてきた事を感じました。学級懇談会でも、「こんな所に成長を感じます。これからもがんばって欲しいです。」というお話が多く出されたという事で嬉しく思いました。

今年度も残すところ後1か月となりました。一日一日を丁寧に全力で過ごして欲しいと願っています。



1年 できるようになったこと

2年 みんな大きくなったよね

講師をお招きしての授業

昨今学校では、外部から講師をお招きして授業をしていただく事が増えてきました。地域・社会におられる人材に得意分野などを生かして児童へいろいろな方面でご教授いただくというものです。児童は、普段見知っている先生ではなく、初対面の場合が多いのですが、さすがはその道の達人で、たくさんの事を教えられます。子ども達には将来の職業選択の一つの経験となる事もあると思います。

五月が丘小学校でも、年間多くの先生に来ていただいています。

最近では、3年生：「盲導犬学習」「CAP」「そろばん」、6年生日本の伝統音楽：「尺八」「箏」
「薬物乱用防止教室」がありました。3・6年生は目白押しでした。ご紹介します。